

Carta de Francisco Ayala a Arnaldo Orfila (06/09/1948)

Mi querido Orfila:

Estoy preparando, en efecto, una gira de conferencias por la parte norte del hemisferio, y espero mediante ese recurso conocer, entre otros países, México, que me interesa en alto grado. Si lo consigo, tendré el placer de volver a encontrarme con usted, y juntos evocaremos la avenida 9 de Julio. Cierto es que le escribí a nuestro buen don Samuel Ramos en tal sentido; pero hasta la fecha no me ha contestado –“ni espere que le conteste”, me dice Cosío Villegas, conociendo sin duda sus perezas epistolares–: yo le pedía ayuda mediante algún arbitrio de cursillo universitario. También le he escrito, aunque posteriormente, a Silva Herzog: piensa Cosío que él puede obtener del Dr. Gilberto Loyo que me organice uno de esos cursillos extraordinarios en su Facultad. El propio Cosío me promete ocuparse del asunto a su regreso. Pero... poniendo yo toda mi confianza en la eficiencia reconocida –no hablemos de buen deseo– del gran Orfila Reynal, voy a rogarle que se haga un poco el manager de este viaje mio, y vea qué se puede hacer para que yo pase ahí quince o veinte días sin que me cueste el dinero que no tengo, - pues no aspiro a que me sobre un centavo, sino tan sólo, como los ejércitos de ocupación, a vivir sobre el terreno. ¿Querría usted tomar de su mano el asunto? Si, como espero, quiere tener la amabilidad, haga los sondeos y comuníqueme su impresión. Yo calculo mi ida para final de año, quizás enero...

Las gracias anticipadas, y un cordial abrazo de su buen amigo que le quiere

Francisco Ayala.-

6 de sept. de 1948.

REMITENTE: Ayala, Francisco

DESTINATARIO: Orfila, Arnaldo

DESTINO: S.I.

ORIGEN: S.I.

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada con firma autógrafa y con membrete:] Francisco Ayala